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  ５月２２日（木）内科検診の支援に５名のはすのみコミュニティの皆様にご協力いただきました。待ち時間の見守り
や児童の誘導等、全校児童の内科検診がスムーズに進むようご協力いただきました。おかげで、全校児童の内科検
診が滞ることなく実施できました。ご協力ありがとうございました。 
６月から水泳学習が始まりました。水泳学習はいのちにかかわる学習でもあり、安全に学習するためには、教員だ

けでなく、できる限り多くの見守りがあると助かります。そこで、今年度は、はすのみコミュニティの皆様に水泳学習の
見守りをお願いしたところ、９名の方にご協力いただきました。今年は梅雨明けも早く、連日猛暑日が続くなか、熱中
症対策をしながら、プールサイドで見守りをしていただきました。おかげで、事故もなく安全な水泳学習を行うことが
できました。ご協力いただき、ありがとうございました。 

 
 

 
花いっぱいコミュニティの粟屋公民館長様と栽培委

員の５・６年生、栽培委員会以外にもたくさんの児童
が参加し、約６０名で校舎の東側「あいさつ通り」の花
壇に花苗を植えました。今年は、ポーチュラカ・マリー
ゴールド・ニチニチソウ・メランポジウム・トレニアを植
えました。コミュニティの方に、植え方を教えてもらいな
がら、優しく上手に植えることができていました。色とり
どりの花が植えられ、とても華やかになり、笑顔があふ
れる花いっぱい活動になりました。 

 
 

 
  ５月３０日（金）赤ずきんの会コミュニティのみ
なさんによる１年生歓迎お話会がありました。１年
生９２名が大型絵本による読み聞かせや紙芝居、
指を使った読み聞かせを楽しみました。１年生に
ぴったりの本を選んで読み聞かせをしてくださり、
子どもたちは本の世界に引き込まれていました。
指を使った読み聞かせでは、子どもたちもコミュ
ニティの方と一緒に指を動かしながらお話を楽し
みました。 

 
 
 
  城南中学校の生徒会の皆さんが、６月５日
（木）、本校の北門と南門で、あいさつ運動を行
いました。総務委員会の５・６年生も、中学生と
一緒に元気よくあいさつをすることができてい
ました。中学生の礼儀正しいあいさつを見習っ
てこれからも元気なあいさつを心掛けてほしい
と思います。 
 
 
 

６月６日（金）、４年生が佐賀城のお濠で外来
種のミシシッピアカミミガメの捕獲を行いました。
この活動は、４年生の総合的な学習の一環で、環
境コミュニティのみなさんと一緒にお濠のハスの
実を守るために毎年行っています。３日前のしか
けを回収したところ、１８匹
のアカミミガメと２匹のスッ
ポンが入っていました。佐
賀城お濠はハスの群生地
です。これまでに５００匹以

上のカメを捕獲し、ハスの実が再生しているそうです。ハスの花の見ごろは夏場の早朝から午
前中です。８月中旬頃まで次々に花を咲かせています。ハスが勢いよく葉を広げ、美しく優雅に
花を咲かせている光景が広がっています。ぜひ足を運んでみてはいかがでしょうか。 

1 年生歓迎お話会 ５月 30 日（金）２時間目 赤ずきんの会コミュニティ 

内科検診支援・水泳学習見守り はすのみコミュニティ 

花苗植え ５月 30 日（金）昼休み 花いっぱいコミュニティ 

担当： 主幹教諭 古賀 裕美 

4 年生総合的な学習の時間「カメの捕獲」6 月３日（火）・6 日（金）5・6 時間目 環境コミュニティ 

城南中学校出前あいさつ運動 ６月５日（木）7:30～7:50 城南豊夢学園 まなざしプロジェクト 


